

**RINGKASAN PRODUK DAN/ATAU LAYANAN VERSI UMUM
PT KB FINANSIA MULTI FINANCE (KREDITPLUS)**

Produk dan/atau layanan	Pembiayaan Multiguna Elektronik	Pembiayaan dengan Agunan Motor	Pembiayaan dengan Agunan Mobil	Fasilitas Jual dan Sewa Balik dengan Agunan Mobil
Fitur utama	Pembiayaan barang elektronik Gadget, Home Appliance, IT and Communication, Audio/Video, Furniture, dan barang lain.	Fasilitas pembiayaan dengan agunan motor sebagai solusi kebutuhan dana untuk membeli motor impian atau kebutuhan lainnya dan solusi kebutuhan dana usaha	Fasilitas pembiayaan dengan agunan mobil sebagai solusi kebutuhan dana dan membeli mobil impian	Fasilitas pembiayaan dalam bentuk penjualan Mobil dan penyewaan kembali sebagai solusi kebutuhan dana usaha
Manfaat	<ul style="list-style-type: none"> • Belanja barang elektronik angsuran tanpa kartu kredit • Hanya cukup bayar uang muka, angsuran pertama, biaya administrasi, dan asuransi, sudah bisa bawa pulang barangnya. • Besar angsuran dapat disesuaikan dengan penghasilan per-bulan. • Proses pengajuan kredit mudah melalui aplikasi (tanpa keluar rumah) • Pembayaran angsuran mudah, melalui: kasir, payment point (indomaret, alfamart, bank, KPM), kolektor 	<ul style="list-style-type: none"> • Pinjaman modal kerja & multiguna fasilitas dana, min Rp. 2 juta (motor) tanpa kartu kredit • Hanya cukup menyerahkan BPKB sebagai agunan dan Kendaraan tetap dapat digunakan • Produk yang dibiayai adalah kendaraan merk Yamaha, Suzuki, Kawasaki, Honda, vespa piaggio • Besar angsuran dapat disesuaikan dengan penghasilan per-bulan. • Pembayaran angsuran mudah, melalui: kasir, payment point (indomaret, alfamart, bank, KPM), kolektor 	<ul style="list-style-type: none"> • Pembiayaan multiguna dengan pembayaran secara angsuran, modal kerja dengan cara modal usaha dengan agunan mobil dan pembiayaan investasi dengan cara pembayaran dengan angsuran dengan agunan mobil baru • Hanya cukup menyerahkan BPKB sebagai agunan dan Kendaraan dapat tetap digunakan • Pembiayaan hanya untuk pembelian mobil baru all merk dan mobil bekas all merk • Besar uang angsuran dapat disesuaikan dengan penghasilan per-bulan. • Pembayaran angsuran mudah, melalui: kasir, payment point (indomaret, alfamart, bank, KPM), kolektor 	<ul style="list-style-type: none"> • Mendapatkan dana untuk modal kerja dan untuk investasi dengan penjualan Mobil sesuai harga pasar, namun mobil tetap dapat dipergunakan dengan opsi sewa. • Nilai pencairan dana telah diperhitungkan dengan biaya-biaya. • Pembayaran sewa mudah, melalui: kasir, payment point (indomaret, alfamart, bank, KPM), kolektor
Risiko	<ul style="list-style-type: none"> • Denda keterlambatan bayar angsuran: 0,5%/hari • Penalti pelunasan dipercepat: 0 • Tercatat riwayat kredit macet pada SLIK OJK, jika tidak melakukan pembayaran sampai dengan 180 hari. 	<ul style="list-style-type: none"> • Denda keterlambatan bayar angsuran: 0,5% / hari • Penalti pelunasan dipercepat: jika sisa > 5 angsuran (pokok + bunga) – (25% dari bunga) untuk angsuran yang belum jatuh tempo dan jika sisa <5 angsuran sesuai dengan ketentuan normal • Biaya penyimpanan BPKB: Rp. 2000/hari, dihitung hari ke 31 sejak lunas. • Tercatat riwayat kredit macet pada SLIK OJK, jika tidak melakukan 	<ul style="list-style-type: none"> • Denda keterlambatan bayar sewa: 0,25% / hari • Penalti pelunasan dipercepat: 5%/mil (khusus modal kerja fasilitas modal usaha 0%) • Biaya penyimpanan BPKB: Rp. 5000/hari, dihitung sejak hari ke 31 sejak lunas. • Tercatat riwayat kredit macet pada SLIK OJK, jika tidak melakukan pembayaran sampai dengan 180 hari. 	<ul style="list-style-type: none"> • Denda keterlambatan bayar sewa: 0,25% / hari • Penalti pelunasan dipercepat: 5%/mil dan 0% jika konsumen melakukan top up • Biaya penyimpanan BPKB: Rp. 5000/hari, dihitung sejak hari ke 31 sejak lunas • Tercatat riwayat kredit macet pada SLIK OJK, jika tidak melakukan pembayaran sampai dengan 180 hari. • Eksekusi agunan jika Debitur terbukti wanprestasi.

		<p>pembayaran sampai dengan 180 hari.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Eksekusi agunan jika Debitur terbukti wanprestasi. 	<ul style="list-style-type: none"> • Eksekusi agunan jika Debitur terbukti wanprestasi. 	
Persyaratan dan tata cara	<ul style="list-style-type: none"> • WNI umur 21 atau 19 tahun (jika sudah menikah) s.d. 60 (termasuk tenor), • Penghasilan minimal mulai dari 1,8 juta perbulan untuk konsumen perorangan dan minimal 50 juta per bulan untuk konsumen badan usaha • Karyawan minimal 1 tahun telah bekerja dan Profesional/Wiraswasta minimal 2 tahun usaha dalam bidang yang sama, • Jarak maksimal tempat tinggal 30 km dari Cabang Kredit Plus dan maksimal waktu tempuh 60 menit. • Maksimal tenor 24 bulan. • Range Nilai Pembiayaan: Minimum pembiayaan Rp. 1,5 juta, khusus Various Product (Daily Goods) minimum 50 ribu dan maks 500 ribu. • Tingkat Suku Bunga mulai 1,99% per-bulan, berlaku untuk tenor pembiayaan 1 tahun. 	<ul style="list-style-type: none"> • WNI umur 21 atau 19 tahun (jika sudah menikah) s.d. 60 (termasuk tenor), • Penghasilan minimal mulai dari 1,8 juta per bulan untuk Konsumen perorangan • Karyawan minimal 1 tahun telah bekerja dan Profesional/ Wiraswasta minimal 2 tahun usaha dalam bidang yang sama, • Jarak maksimal tempat tinggal 30 km dari Cabang Kredit Plus dan maksimal waktu tempuh 60 menit. • maksimal tenor 36 bulan. • Range Nilai Pembiayaan : minimal Rp. 2 juta • Tingkat Suku Bunga mulai 2,3% per-bulan, berlaku untuk tenor pembiayaan 1 tahun 	<ul style="list-style-type: none"> • WNI umur 21 atau 19 tahun (jika sudah menikah) s.d. 60 (termasuk tenor), • Penghasilan minimal 5.000.000 per bulan, • Karyawan minimal 2 tahun telah bekerja dan Profesional/ Wiraswasta minimal 2 tahun usaha dalam bidang yang sama, • Jarak maksimal tempat tinggal 60 km untuk pulau Jawa dan Bali dan 100 km untuk luar pulau Jawa dan Bali dari Cabang Kreditplus (pembiayaan mobil bekas) • Jangkauan area tempat tinggal (domisili) dan tempat usaha/kerja Konsumen dari Cabang KB FMF yang bersangkutan maksimal adalah 60 KM (pembiayaan investasi dengan cara pembelian dengan pembayaran secara angsuran mobil baru). • Maksimal tenor 72 bulan (pembiayaan mobil bekas) dan 60 bulan (pembiayaan investasi dengan cara pembelian dengan pembayaran secara angsuran mobil baru). • Range Nilai Pembiayaan: mulai dari 20 juta • Tingkat Suku Bunga mulai 0,58% per-bulan, berlaku untuk tenor pembiayaan 1 tahun. <p>Konsumen Badan Usaha:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Pembiayaan investasi dengan cara pembelian dengan pembayaran secara angsuran mobil baru <p>Lama usaha minimal 2 tahun dalam bidang usaha yang sama</p> <p>Minimal penghasilan bersih dan stabil Rp</p>	<p>Konsumen Perorangan</p> <ul style="list-style-type: none"> • WNI umur 21 atau 19 tahun (jika sudah menikah) s.d. 60 (termasuk tenor), • Penghasilan minimal 5 juta per bulan • Karyawan minimal 2 tahun telah bekerja dan Profesional/ Wiraswasta minimal 2 tahun usaha dalam bidang yang sama, • Jarak maksimal tempat tinggal 60 km untuk pulau Jawa dan 100 km untuk luar pulau Jawa dari Cabang Kreditplus, • Maksimal tenor 48 bulan. • Range Nilai Pembiayaan: minimal 20 juta, maksimal total nilai pembiayaan aktif 75 milyar • Tingkat Suku Bunga mulai dari 0,65% per-bulan, berlaku untuk tenor pembiayaan 1 tahun. <p>Konsumen Badan Usaha</p> <ul style="list-style-type: none"> • Lama usaha minimal 2 tahun dalam bidang usaha yang sama • Minimal penghasilan bersih dan stabil Rp 10.000.000,- per bulan • Jarak maksimal tempat tinggal 60 km untuk pulau Jawa dan 100 km untuk luar pulau Jawa dari Cabang Kreditplus • Perusahaan, Pemilik/ Penanggung jawab dan Pengurus Perusahaan tidak termasuk dalam daftar blacklist system KB FMF.

			<p>50.000.000,- per bulan</p> <p>Jangkauan lokasi kantor pusat dan/kantor representatif konsumen badan usaha maksimal 100 KM dari kantor cabang terdekat KB FMF.</p> <p>Perusahaan, Komisaris dan Pengurus Perusahaan tidak termasuk dalam daftar blacklist system KB FMF.</p>	
Biaya dan informasi tambahan	<ul style="list-style-type: none"> • Biaya provisi: mulai dari 0%* • Biaya admin: mulai dari 99.000* • Biaya asuransi aset: 0,318%/bulan • Biaya asuransi jiwa: 2,111%/tahun • Biaya penagihan: mulai dari 10.000 - 15.000* • Biaya admin pembayaran angsuran mulai dari Rp [*]**. 	<ul style="list-style-type: none"> • Biaya provisi = mulai dari 100.000* • Biaya admin= mulai dari 300.000* • Biaya asuransi aset : - • Biaya asuransi jiwa : 0,95%/tahun • Biaya penagihan = 10.000 s.d 15.000* • Biaya pengurusan pajak kendaraan (opsional) sesuai biaya pengurusan yang berlaku. • Biaya pengikatan agunan sesuai ketentuan yang berlaku. • Biaya admin pembayaran angsuran mulai dari Rp [*]**. 	<ul style="list-style-type: none"> • Biaya provisi: mulai dari 5 %* • Biaya admin: mulai dari 3.000.000* • Biaya asuransi aset : 0,28%/tahun • Biaya asuransi jiwa: 0,38%/tahun • Biaya penagihan: 20.000 s.d 40.000* • Biaya pengurusan pajak kendaraan (opsional) sesuai biaya pengurusan yang berlaku. • Biaya pengikatan agunan sesuai ketentuan yang berlaku. • Biaya admin pembayaran angsuran mulai dari Rp [*]**. 	<ul style="list-style-type: none"> • Biaya provisi : mulai dari 0,5%* • Biaya admin : mulai dari 1.000.000* • Biaya asuransi aset : 0,28%/tahun • Biaya asuransi jiwa: 0,38%/tahun • Biaya penagihan : 20.000 s.d 40.000* • Biaya pengurusan pajak kendaraan (opsional) sesuai biaya pengurusan yang berlaku. • Biaya pengikatan agunan sesuai ketentuan yang berlaku. • Biaya admin pembayaran angsuran mulai dari Rp [*]**.
Simulasi Perhitungan	Simulasi perhitungan Pembiayaan dapat menghubungi Petugas KreditPlus.			
Informasi Tambahan	<ul style="list-style-type: none"> • Biaya yang tercantum merupakan ilustrasi dan dapat berubah sewaktu-waktu sesuai kebijakan internal KB FMF. • Calon Konsumen perlu membaca dan memahami seluruh informasi di atas sebelum menentukan produk yang akan dipilih. • Ketentuan biaya yang mengikat sesuai dengan masing-masing jenis dan nilai Pembiayaan yang dipilih berdasarkan Perjanjian Pembiayaan. 			

*) Biaya provisi, admin, dan biaya penagihan bisa berubah sewaktu-waktu sesuai ketentuan Perusahaan dan akan diberitahukan ke konsumen.

***) Biaya admin pembayaran angsuran tergantung pilihan pembayaran angsuran dan dapat berubah sewaktu-waktu, dimana jika melalui kasir dimulai sebesar Rp [10.000] dan melalui payment point dimulai sebesar Rp [0].